

Ven última oportunidad para un acercamiento

ALEJANDRO LEÓN

El tercer debate a la Jefatura de Gobierno representará la última oportunidad para que los candidatos tengan una exposición masiva ante los ciudadanos y que la propaganda que realizan no se vea limitada en lonas y pendones que abruman.

Erika Estrada, consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), consideró que el encuentro es la ocasión más valiosa de comunicarse con la ciudadanía que tendrán los contendientes Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski.

En él pueden rebatir ideas, defenderse de acusaciones y ataques, así como dar a conocer propuestas y demostrar carácter; ya que en los actos de campaña que suelen encabezar los políticos tienen un monopolio de la voz.

“Sí es una oportunidad valiosísima para que la gente te conozca, porque, si no, simple y sencillamente quedas en un rostro en un pendón, en muchos pendones en la calle, pero las personas nunca te han escuchado hablar, probablemente”, dijo Estrada a REFORMA.

“Has tenido (los candidatos) muy poca posibilidad de salir a las calles, quizá las hayas recorrido en esta actividad de ir tocando puertas: lo que te da el debate es una exposición masiva, que además queda para la historia, porque nuestros debates quedan en las redes del

Instituto”.

El debate se realizará mañana a las 20:00 horas, en el cual los temas centrales serán seguridad y justicia, así como infraestructura y desarrollo inmobiliario.

Como novedad, participarán niños que realizarán dos preguntas en vivo relacionadas con ambas materias, donde los aspirantes tendrán un minuto para responder cada uno de los cuestionamientos.

Estrada adelantó que el formato será el mismo a los dos encuentros anteriores, pues los partidos políticos así lo decidieron.

“Lo que nos platicaban las fuerzas políticas es que se sienten cómodos con ese formato”, indicó.

“Hay una diferencia con el debate nacional (...) que es que nosotros en el IECM sí permitimos que estén poniendo imágenes en el momento que está hablando otra persona, que saquen estas cartulinas o que muestren objetos, eso es algo que ha funcionado en Ciudad de México y que se conserva para el tercer debate”.

Mediante un sorteo que se realizó en el IECM, se definió que el mensaje inicial del encuentro será a cargo del candidato de la coalición Va X la CDMX, Taboada.

Le seguirá Brugada, de la coalición Seguimos Haciendo Historia, y Chertorivski, de Movimiento Ciudadano.



Erika Estrada,
consejera del IECM

/// Sí es una oportunidad valiosísima para que la gente te conozca, porque, si no, simple y sencillamente quedas en un rostro en un pendón, en muchos pendones en la calle”.

